
平成 30年 12月 17日(月) 

緑の憩い完成 

    

     

 

 

無菌病室があるため、5階には観葉植物を置くことができません。 

これまで殺風景だった中央ラウンジに、四国職業能力開発大学校の学生さんが 

緑の憩いの装飾をしてくれました。                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

綾市長と記念撮影 


